
Subirán tarifas de agua y del
Metro en 2010 afirma el GDF
Mario Delgado dijo ante la ALDF que llegó la hora de revisar cómo se cobra

el líquido en esta ciudad y planteó la necesidad de reducir los subsidios
¦En 2010 nohabrá aumentos perosí

disminución en los subsidios de trans

porte y agua Tampoco se prevén in
crementos en el predial pero sí la ac
tualización del catastro por lo que
habrá nuevas tarifas en el predial de
los capitalinos y mejorará la recau
dación así lo informó ante diputados
locales el secretario de Finanzas del

Distrito Federal Mario Delgado
Al comparecer ante el pleno de la

Asamblea Legislativa del Distrito Fe
deral ALDF señaló que en el caso
del agua no se cobrará la tarifa real

pero se ajustarán las tarifas para aque
llos que rebasen el consumo mínimo

En cuanto a la tarifa del Metro Del
gado Carrillo expresó que se revisará el
subsidio en este rubro para orientarlo a
quien realmente lo necesita

Expuso que lo ideal sería cobrar
tarifas de agua acordes con lo que
cuesta traer el vital líquido al Distrito
Federal por lo que pidió a los asam
bleístas revisar la política de precios y
tarifas pues de haber una revisión en
la tabla de precios de agua pues sólo
48 de los usuarios no tendría un im

pacto en su gasto por consumo del vi
tal líquido pero expuso que en el 52
sí habría un aumento en las tarifas

Tenemos que comenzar a discri
minar el consumo para que haya un
uso más racional del agua en la ciu
dad dijo durante una entrevista y al
término de su comparecencia

Además criticó las previsiones
de crecimiento que ha hecho la Se
cretaría de Hacienda para el próximo
año pues dijo que el 2010 va a ser
igualmente difícil

Lamentó que las autoridades fe

derales tengan una visión cortopla
cista y proponga medidas con un al
to costo social sin haber un proyec
to nacional

Si hubiéramos seguido y creí
do el mensaje de que no pasa nada
estaríamos en la ciudad con un de

sastre financiero dijo Mario Delga
do quien consideró que lo más im
portante es cambiar el modelo eco
nómico a nivel federal

Durante la comparecencia del se
cretario de Finanzas estuvieron au

sentes los diputados del PAN
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